





1 lux installed escape route light								
H (m):	2,4	2,75	3	3,5	4	4,5	5	5,5
D (m):	10,5	12	13,2	13,8	14,6	15,6	17,4	12

The light source contained in this luminaire shall only be replaced by the manufacturer or his service agent or a similar qualified person.

Leuchtmittel dürfen nur von einer qualifizierten Person gewechselt werden, d.h. nur von einem Techniker, einem Elektriker, welcher nach Norm eine "befähigte Person" ist

1) Important notice!
When the mains are cut off for more than 24h, **disconnect the battery!**
Not applicable for centralized versions!

Wichtiger Hinweis!
Wenn die Leuchte für mehr als 24 Stunden ohne Ladung ist, **trennen Sie die Batterie!**
Nicht einsetzbar für zentrale Anlagen wie CPS oder LPS!

Functional Test
Manually
The test is activated by pressing the test-button for 0.1-2 seconds.
Automatically
The test starts automatically once per week and lasts for 10 minutes.

Durations Test
Manually
The test is activated by pressing the test-button for 5-10 seconds.
Automatically
The test starts automatically once per every 3 months and lasts for 1-3 hours.

The test button may also be replaced by a magnetic sensor.

Funtionsprüfung
Manuell
Der Test wird durch Drücken der Test-Taste für 0.1 bis 2 Sekunden aktiviert..
Automatisch
Der Teste beginnt automatisch einmal pro Woche und dauert ca. 10 Minuten..
Kapazitätsprüfung
Manuell
Der Test wird durch Drücken der Test-Taste für 5-10 Sekunden aktiviert..
Automatisch
Der Test beginnt automatisch einmal alle 3 Monate und dauert ca. 1-3 Stunden.
Prüftaste kann auch durch einen magnetischen Sensor ersetzt werden.

2)

2) Important notice!
Automatic test of two luminaries in the same area may occur, but this is very unlikely!
Not applicable for centralized versions!

Wichtiger Hinweis!
Ein gleichzeitiger automatischer Test von zwei benachbarten Leuchten ist möglich, aber eher unwahrscheinlich!
Nicht einsetzbar für zentrale Anlagen wie CPS oder LPS!